
 

 

                                      
 

ACTA DE LA REUNION DEL COMITÉ CONSULTIVO 

Biblioteca Virtual de Psicología -Argentina 
 

En Buenos Aires, a un día de diciembre de 2017, siendo las doce horas se reúne en la 
sede de la UCES sito en Paraguay 1239, Buenos Aires, el Comité Consultivo de la 
BVS Psi Argentina, con la participación de la Coordinadora Científica Lic. Silvia Viviana 
Pugliese (UCC – Cgio de Psicólogos de San Juan), el coordinador de la Red de 
Bibliotecas, Lic. Ignacio Mancini (SAP),  Lic. Adina González (UCES), Dra. Mónica G. 
de Braude (ADEIP); Lic. María J. Suárez de Maciel y Susana Chetta (CTC); Lic. 
Gladys Leoz y Dra. Alejandra Taborda (UNSL);  Lic. Juan P. Alvarez (UNMdP); Dra. 
Claudia Bregman (AIGLE), Lic. Silvana Guzzo (UBA); Dra. Ana Talak y Julieta Zolezzi 
(UNLP) 
 
Ausentes con aviso: Dra. Silvia Gelvan (OVO); Susana Soto (UAI),Rosa Castaldo 
(UNT); Lic. Flavio Hazrum (OPS) y AAPRO 
Ausentes sin aviso: Dra. Lucía Rossi (UBA),; Lic. Cecilia Barrio (USAL- B. Blanca);  
Lic. Victoria Fabre (Cgio. Psic.);  los representantes de USAL, APDEBA, AAPPG, 
AGBA, AIDEP, APBA, UDA, Universidad Católica de Córdoba, Universidad Nacional 
de Rosario y Córdoba . 
 
Se agradece la hospitalidad de la UCES a través de su representante, Adina 
González, quien dispuso la Sala de Reuniones y servicio de café para concretar la 
presente reunión 
 
El temario del día consta de los siguientes puntos: 

1. Lectura y aprobación del acta anterior 
2. Actualización de la WEB de la BVS Psi solicitada por BIREME: 

a) Traslado de la BVS Psi Arg desde UBA a UNMdP 
b) Cambio y mejoras en la plataforma y metodología de la Base de 

Datos. Dificultades en su implementación en la BVS Psi Arg.  
c) Dificultades para la migración a wordpress 
d) Propuesta de reunión de las BVS de Argentina y BIREME 
e) Aportes de los miembros del Consejo Consultivo: literatura, 

legislación  y eventos  
3. Plan de trabajo 
4. Difusión de la BVS Psi Arg 

  

1- Lectura y aprobación del acta anterior: Luego de la lectura, a cargo 
de la Lic. Pugliese, se aprueba el Acta de la reunión de noviembre de 
2017. 

 
2- Miembros de C. Consultivo: a) La Lic. Pugliese informa acerca de los 

contactos realizados, especialmente con las instituciones ausentes. La 



Decana de la Univ. Nac de Tucumán se comprometió a asistir a la 
reunión. Durante la reunión se recibe comunicación de Adrián Chirre 
acerca de los obstáculos en el tránsito que le impidieron llegar. 

 
b) Nota de la Decana de la Fac. de Psicología de UBA recibida el 20 de 
marzo de 2017 manifestando la imposibilidad de realizar las 
actualizaciones solicitadas por BIREME y pone a disposición en 
colaborar para el traslado a la UNMdP. Dicha nota fue respondida por la 
Lic. Pugliese 
c) Se estableció contacto con la Decana de la Fac. de Psicología de la 
UNMdP para comunicarle la disposición de la UBA para el traslado de la 
BVS Psi y realizar las gestiones para el alojamiento de la BVS Psi 
d) Dado que se presentaron impedimentos para el traslado de la BVS, 
la decana de la UNMdP se reunió con la Decana de UBA y acordaron 
los pasos a seguir. 
e) Se recibió invitación a los festejos del 30º Aniversario de la CTC y se 
le envió salutación 

 
3- Actualizaciones de la WEB de la BVS solicitadas por BIREME: 

Cambios y mejoras 
a) El Lic. Juan Pablo Alvarez describe las dificultades encontradas 
para el traslado y migración a Word Press. Solicitó ayuda a Spinak 
(OPS Uruguay) pero no fue muy efectiva. También solicitó ayuda a F. 
Hazrum, pero se vieron limitadas por sus viajes. 
b) El Lic. Alvarez muestra lo que ya está construido, la que por ahora 
estará en forma paralela. El nuevo sitio será: www.bvs-psi.mdp.edu.ar  

 
4- Coordinación Técnica: La Lic. Silvina Guzzo informa que no recibió 

órdenes para realizar actualizaciones ni carga a la BVS. Por otra parte, 
dado que la misma será trasladada al servidor de la UNMdP, considera 
que debiera dejar la Coordinación Técnica. Se acuerda y se designa al 
Lic. Juan Pablo Alvarez como Coordinador Técnico 

5- Literatura científica:  
a) Se acuerda la necesidad de generar un campo con “Documentos 

históricos” 
b) La Editorial de la Universidad N. de San Luis acordó su permiso para 

cargar su material. Ya están cargando los resúmenes de las tesis de 
maestría y doctorado 

c) Carga de Literatura: Se acuerda que dada la incorporación de 
nuevas instituciones se debería realizar un curso de capacitación 
para la carga de contenidos. El Lic. Ignacio Mancini expresó que 
podría realizarse en ocasión de la próxima reunión, sólo que deberá 
averiguar dónde se puede contar con un aula con computadoras para 
la concreción del mismo. 

d) La Lic. María Julia S. de Maciel ofrece libros (material de estudio) de 
CTC que fueron digitalizados y a disposición. Se analiza que no ha 
quedado  normatizada la inclusión de libros. La Lic. Pugliese solicitó 
información a  la BVS Psi Brasil tiene convenios con las Editoriales, y 
la Dra. Sampaio se comprometió a enviarla. 

e) Tesauro: Se revisó el Tesauro de UBA y se continuará actualizando 

http://www.bvs-psi.mdp.edu.ar/


f) Diccionario Biográfico: Se recibe la biografía de María Rosa 
Caride. Se acuerda la importancia de que cada institución colabore 
con pioneros de la Psicología y se sugiere incorporar las biografía de 
Elena de Horas, Claribel Mikusisky, Alicia passalaqcua, Elizabeth 
Sorribas, E. Malfé y F. Ulloa. Las biografías deben seguir el texto 
acordado y se enviarán al Lic. J. P. Alvarez.        

                         
g) Eventos: se acuerda la importancia que estén allí los eventos más 

importantes para los psicólogos, enviarlos al Lic. Alvarez y se 
ordenarán por fechas. 

 
h) Video de difusión de la BVS y conmemoración del Dia de la BVS 
 
Se recuerda se desarrolló un video para la BVS Psi Arg , pero el mismo 
deberá actualizarse cuando se pase al  nuevo servidor. El link para el 
video:                    
https://www.youtube.com/channel/UC8zqLJBiz8QhLhXgYtMQU6w 

  
 
i) Próxima reunión 
Se acuerda que la próxima reunión se realizará en abril de 2018  a las 
10 hs., lugar a fijar; a fin de esperar avances en el traslado de la BVS 
No habiendo más que tratar se levanta la reunión siendo las 15 hs. 
 
 

                                                                                                    Lic. Silvia V. Pugliese  
                                                                                                    Coord. Científica 

 

 

https://www.youtube.com/channel/UC8zqLJBiz8QhLhXgYtMQU6w

